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Abstract (en)
The container (10) has four side walls (16) and a base (12) defining a surface area of the container. A locking lug (18) and a recess groove (20) are
provided complementary at upper and lower sides of two opposite walls such that the containers are stacked non-shiftably with models constructed
over the surface area. A spring-preloaded locking bolt (22) is provided at both sides of the lug and a locking latch is provided at the groove such that
the bolt cooperates with the latch during stacking and the models are automatically lockable with each other.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen tragbaren Transport- oder Lagerbehälter (10) mit einem Boden und vier umlaufenden Seitenwänden (16) und mit
einem Behälterdeckel. Jeweils zwei gegenüberliegende Seitenwände (16) weisen an der Ober- und Unterseite komplementäre Verrast- und
Verriegelungselemente auf, sodass sich der Behälter über seiner Grundfläche mit bezüglich dieser Elemente baugleichen Modellen unverschiebbar
stapeln und verriegeln lässt. Jeweils das eine Verriegelungselement einer Seitenwand (16) weist eine federvorgespannte beidseitig einer Rastnase
(18) zweigeteilte Verriegelungsklinke (22) auf, die mit einer Verriegelungsnut (24) zusammenwirkt, die bei der komplementären Rastnase (18) dieser
Seitenwand angeordnet ist, derart, dass beim Stapeln besagter Modelle die Klinke (22) in die Verriegelungsnut (24) schnappt und die Modelle
miteinander automatisch verriegelbar sind.
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